

El Hospital Río Hortega acoge la I Jornada de EPOC para profesionales de CyL

25/02/2024



Imágenes de la Jornada // Fuente: JCyL

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid fue el escenario de la I Jornada de Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) destinada a profesionales de la salud de Castilla y León. Este encuentro, inaugurado por Jesús García Cruces, viceconsejero de Asistencia Sanitaria, Planificación y Resultados en Salud de Sacyl, marcó un hito en la formación y el intercambio de conocimientos.

El propósito fundamental de este congreso fue brindar una sólida preparación a los profesionales del Sistema Regional de Salud para la correcta integración de personas con EPOC en el próximo 'Programa de Paciente Activo' de la Comunidad. Un esfuerzo conjunto para mejorar la calidad de vida de quienes padecen esta enfermedad respiratoria crónica.

Distinguidos ponentes expertos abordaron diversas temáticas, desde la situación actual post-COVID-19 hasta aspectos cruciales como la

adherencia a los tratamientos, el manejo de agudizaciones de la EPOC en servicios de urgencias, y los innovadores modelos de abordaje de la enfermedad. El evento también se enfocó en cuestiones como el impacto de la contaminación en ciudadanos con problemas respiratorios, los cuidados de enfermería, la intervención fisioterapéutica, el tabaquismo, las espirometrías, la terapia inhalada, las buenas prácticas y la EPOC en mujeres.